



Communiqué de presse

Credit Suisse Sports Awards 2007 Le suspense était au rendez-vous

Berne, le 15 décembre 2007 - Après 2003, 2004 et 2006, Roger Federer a été désigné une quatrième fois sportif suisse de l'année. Le meilleur tennisman du monde a été, comme on pouvait l'attendre, le grand gagnant des Credit Suisse Sports Awards qui ont eu lieu à la BEA de Berne.

Actuellement dans sa base de Dubaï où il prépare le prochain Open d'Australie, Roger Federer partage les lauriers avec Simone Niggli-Luder et le Team Alinghi. Arno Del Curto, le grand architecte du Davos HC, a été désigné meilleur entraîneur de l'année. Thabo Sefolosha est, le plus logiquement du monde, la révélation de l'année après une première saison NBA fort brillante sous le maillot des Chicago Bulls. Edith Hunkeler est, quant à elle, distinguée pour la sixième fois déjà comme meilleure sportive handicapée de l'année. La jolie Lucernoise a enlevé quatre titres aux IWAS World Games de Taïwan. Enfin Adolf Ogi a été honoré pour sa contribution au développement du sport suisse depuis plus de 35 ans.

Avec trois titres du Grand Chelem et un Masters, la moisson de Roger Federer en 2007 fut encore exceptionnelle. Le Bâlois n'est plus qu'à deux succès du fabuleux record de Pete Sampras, qui a remporté quatorze titres du Grand Chelem. Roger Federer se profile de plus en plus comme le meilleur joueur de tous les temps. Il aurait déjà obtenu ce label s'il avait remporté la finale de Roland-Garros contre Rafael Nadal. Mais comme en 2006, le joueur des Baléares a gagné à Paris le match qui aurait pu permettre à Roger Federer d'entrer dans l'histoire.

Et de trois pour Simone Niggli-Luder

Simone Niggli-Luder cueille les succès au même rythme que Roger Federer. Sportive suisse de l'année pour la troisième fois après 2003 et 2005, la Bernoise a déjà remporté quatorze titres mondiaux en course d'orientation. Cette année à Kiev, elle s'est imposée en sprint et sur la distance intermédiaire. Ce dernier succès fut obtenu avec un réel panache dans la mesure où elle a laissé toutes ses adversaires à plus d'une minute.

Comme à Auckland en 2003, le Team Alinghi a fait rêver toute la Suisse. A Valence, l'équipe d'Ernesto Bertarelli a conservé la Coupe de l'America qu'elle avait remportée en Nouvelle-Zélande. Alinshi s'est imposé 5-2 devant Team New Zealand. Sa dernière victoire, lors de la régates du 3 juillet, avait été acquise au terme d'un suspense presque insoutenable. Il est dommage que ce succès



obtenu sur les eaux de la Méditerranée ne soit, aujourd'hui, plus qu'un lointain souvenir en raison des batailles juridiques qui se sont engagées entre Alinghi et Oracle, lesquelles remettent en question l'avenir de la Coupe.

Service médias Credit Suisse Sports Awards

Cornelia Schmid, c/o Lemongrass Communications
Tél. +41 44 202 52 66, portable +41 79 693 06 23
medien@sports-awards.ch